

Abg. Solf wies auf die erfreulichen Auswirkungen des deutschen Bildungssystems hin, dessen Möglichkeiten bei der Errichtung neuer, aktueller Bildungsgänge erkennbar würden. Die Möglichkeit der Doppelqualifizierung sei ausdrücklich zu begrüßen, ebenso die Initiativen der Berufskollegs, die dies erst ermöglichten.

Abg. Frohnhöfer bestätigte dies und begrüßte, dass der Bildungsgang erfolgreich auf den Weg gebracht werde.

Sodann fasste der Ausschuss für Schule und Bildungskordinierung folgenden Beschluss: